

Información del evento de la PTA

Para llevar a cabo eventos exitosos durante todo el año, contamos con la donación de artículos y tiempo de nuestros voluntarios Cherokee. Para asegurarse de no perderse nada de la diversión, recuerde seguir las cuentas de Facebook, Instagram y Twitter de Cherokee PTA.

Fiesta de regreso a la escuela Bash Playground

Este evento, que se lleva a cabo la semana antes de que comiencen las clases, es una excelente manera para que los niños se entusiasmen con el próximo año escolar y vean a algunos de sus amigos y maestros. Celebrado en el estacionamiento de Cherokee, hacemos arreglos para que haya algunas comidas disponibles para que las familias puedan disfrutar su tiempo con nosotros y no necesiten cocinar esa noche. La escuela está cerrada durante el evento, por lo que en caso de mal tiempo, este evento se cancelará.

La PTA tiene una mesa en el evento para que los padres o tutores obtengan más información o se inscriban en la Asociación de Padres y Maestros Cherokee (PTA). Los primeros 100 formularios de membresía enviados recibirán un Spirit Stick exclusivo para miembros de la PTA.

Arreglar el día

Programado antes de que comiencen las clases y nuevamente en la primavera, designamos un día en el que los padres y tutores pueden ofrecerse como voluntarios para venir y hacer un poco de poda, deshierbe y remoción de plantas en nuestros macizos de flores, la entrada y el patio. Se pide a todos los participantes que traigan guantes y cualquier herramienta manual y/o rodilleras que crean que puedan necesitar. Los estudiantes pueden asistir, pero deben asistir con la supervisión de un padre o tutor. Se publica un genio de registro para aquellos que estén interesados.

Noche de currículo

Nuestra casa abierta educativa anual, este evento es organizado por nuestros maestros Cherokee. Programada unas semanas después del comienzo de clases, esta sesión virtual permite a los padres recibir información crítica que beneficiará el aprendizaje de sus hijos durante todo el año y obtener información sobre el material que se cubrirá en el transcurso del año. Durante esta sesión, los padres pueden hacer preguntas abiertamente a sus maestros, mientras que otros padres del aula pueden escuchar.

Spirit Sticks®

Spirit Sticks son pequeños parches bordados a medida que los estudiantes pueden comprar, ganar, coleccionar y exhibir en su Spirit Ring™. Spirit Sticks promueve el espíritu escolar y la participación al proporcionar recompensas extrínsecas significativas, con un valor duradero más allá del año escolar. Al final de cada mes, habrá un día designado para la Venta de Spirit Sticks donde un representante de la PTA estará presente durante la hora del almuerzo para vender Spirit Sticks a los estudiantes. Esta es una venta solo en efectivo y cada barra cuesta \$1.

Días de fotos

Programado dos veces al año, los estudiantes tendrán un día designado en el otoño para tomarse fotos individuales y de clase. Los padres serán notificados por correo electrónico con una prueba de la foto individual de su hijo y luego podrán ordenarlos en línea. Las fotos se distribuirán a los estudiantes en la escuela para que las lleven a casa. Hay un Día de Retomar Fotos programado en noviembre, si su hijo se perdió la primera o no le gustaron las fotos tomadas. También ofrecemos un segundo Día de Fotos en la primavera, para que los estudiantes puedan optar por tomarse sus fotos individuales nuevamente.

Semana de agradecimiento al personal

La celebración de esta semana está dedicada al personal de Cherokee. Como una forma de mostrar a nuestro personal cuánto apreciamos todo el trabajo duro y la dedicación que tienen con nuestros estudiantes, programamos un regalo diario para ellos. Las donaciones y los voluntarios son muy apreciados para este evento y se enviará un Signup Genius a medida que nos acerquemos al evento.

Noche en la granja de Niederman

Un evento favorito de la familia para nuestros guepardos, Niederman Farm Night ofrece un evento divertido para que los estudiantes y su familia puedan socializar con compañeros de clase, otros padres y el personal de Cherokee. Ubicado justo al final de la calle de Cherokee, programamos una noche para que nuestros Cherrtahs disfruten de todo lo que la granja tiene para ofrecer. No solo hay paseos en carruajes, animales vivos, un laberinto de maíz, sino que Neiderman Farms ofrece una almohada gigante para saltar y mucho más. Este evento no decepciona y la tienda en la granja estará abierta durante el evento, así que asegúrese de programar un tiempo para pasar y ver toda la mercancía local que ofrecen, especialmente sus famosas donas. Los boletos estarán disponibles a un precio de descuento en por adelantado o precio completo la noche del. Para obtener más información sobre Neiderman Farms, visite su sitio [web](#).

Tronco o trato

Para ayudar a que nuestros guepardos tengan el espíritu de Halloween, organizamos un Trunk or Treat anual en el estacionamiento de Cherokee. Este evento permite que los padres y tutores se ofrezcan como voluntarios para traer sus vehículos decorados festivamente al estacionamiento de la escuela y repartir dulces a los estudiantes y sus familias. Las familias de guepardos que se hayan registrado para el evento pueden presentarse disfrazados y Trick or Treat en cada automóvil. Si no puede participar en este evento, pero aún desea apoyarlo, no dude en enviar a su hijo a la escuela con dulces preempacados para llenar nuestra estación de donación de dulces.

Noches de restaurante

A lo largo del año, organizaremos varias noches de restaurante en establecimientos locales como Texas Roadhouse, Chipolte y Marco's Pizza. Estas noches permiten que la PTA se asocie con los restaurantes locales designados para recaudar fondos para la PTA Cherokee.

Dado que una parte de cada venta va directamente a nuestra PTA, es muy importante que los clientes indiquen cuando hacen un pedido en persona o en línea, que su pedido es para la PTA de Cherokee. Los correos electrónicos y las publicaciones en las redes sociales para los eventos indicarán si se requiere algún código único.

Oferta de ropa de espíritu

Para ayudar a mostrar nuestro orgullo escolar, programamos 3 ventas de ropa de espíritu al año para que los estudiantes y las familias presentes y futuras puedan comprar ropa oficial de Cherokee Elementary. Todos los pedidos para la venta se realizan en línea y luego se envían a casa con los estudiantes cuando llega el pedido.

Celebración de cumpleaños

El último miércoles de cada mes, nos tomamos un tiempo para celebrar a cualquier estudiante que haya cumplido años durante ese mes. Los estudiantes que cumplen años reciben un almuerzo gratis, una galleta y un Spirit Stick especial y una tarjeta de la PTA de Cherokee.

Almuerzo para abuelos/personas especiales

Como una forma de compartir la experiencia Cherokee, designamos 1 día durante una semana específica donde los estudiantes pueden elegir que un abuelo o una persona especial venga a almorzar con ellos.

Toma una estrella

A medida que nos acercamos a la temporada navideña, llevamos a cabo un programa que brinda a los estudiantes y sus familias la oportunidad de comprar artículos para otros estudiantes dentro de la familia Cherokee.

Vamos a brillar en la fiesta

Un evento nuevo y divertido este año es Let's Glow Party. Este divertido evento se lleva a cabo bajo luces negras donde los estudiantes pueden bailar y jugar con su clase. Los estudiantes recibirán una camiseta conmemorativa que fue diseñada por uno de nuestros 6.º grado y votada por el alumnado al final del año escolar 2021/2022.

Día de campo

Hacia el final del año, organizamos un día lleno de diversión con actividades al aire libre para nuestros estudiantes. Ubicados alrededor de la propiedad Cherokee, los estudiantes participarán en actividades como Egg Race, Relays, Sponge Toss y mucho más. Para refrescarse después de todas esas actividades, los estudiantes reciben un refrigerio del PTA.

PATAS Cherokee

Como una forma de apreciar apasionadamente a nuestro maravilloso personal, organizamos varios eventos durante todo el año para nuestro personal. Se lleva a cabo el primer miércoles del mes.

